

HAN DE HONRAR A FUNDADORES DE LA HABANA

Jul 25/37

Se celebrará una peregrinación el día primero de Agosto al lugar donde fué fundada.

MELENA DEL SUR, julio 25, (Telégrafo). —Conforme anunciará exclusivamente EL MUNDO, la Comisión Organizadora de la conmemoración de la fundación de la capital de la Isla, a orillas del Mayabeque en 1515, y cuyo lugar está en terrenos del Central Mercedita en esta localidad, continúa organizando los actos que en dicho lugar tendrán efecto.

La fecha de la conmemoración ha sido pospuesta por causas ajenas a los organizadores y en vez de ser el día 25 lo será el domingo 10. de Agosto. A los actos concurrirán representaciones sociales, autoridades, etc., así como los miembros de la Logia «Decidida Unión» de esta y del club Mercedita, del ingenio del mismo nombre. La comisión entre otros está compuesta por los señores Gustavo Curbelo y José Cabrera Díaz, Venerable Maestro de la Logia y Apoderado de la Compañía Gómez Mena respectivamente y presidente del Club Mercedita además del último; Domingo Rodríguez; Manuel Alvero; Feliciano

López; J. Echazábal, Jefe de Policía; Gregorio Gutiérrez y Rafael de Armas; Emiliano Poyo; Mario Obes, secretario del Cluz y el Corresponsal que suscribe.

Esta comisión se ha trasladado al lugar en cuestión acompañados del señor Gregorio Delgado, periodista y conocedor de la historia de Melena del Sur, designando el punto sobre el cual se colocará la primera piedra y el Torreón alegórico que perpetúe el gran acontecimiento registrado en la deliciosa playa de Mayabeque hace 422 años, cosa que se hará por primera vez en Cuba.

El día 10. de Agosto tendrá lugar la peregrinación, a la que repetimos, concurrirán autoridades y representativos en general, esperándose que luego el Gobierno, por medio de la Comisión del Turismo, teniendo en cuenta la atracción que dicho lugar tendría, se ocupará de hacer viable la comunicación con la playa histórica que reúne las mejores condiciones de belezal estando la compañía Gómez Mena dispuesta a ayudar a que el lugar se hermosee y se atienda debidamente para bien general. Seguiremos dando detalles sobre este importante acto. —FELIX MUNOZ Corresponsal Especial.

Jul. 25/37

